

## Dirigentenportrait - Jens Illemann

Jens Illemann hat das Amt des musikalischen Leiters beim Sinfonischen Blasorchester im Sommer 2014 übernommen und entwickelt das Orchester seit dem hervorragend weiter. Seine musikalischen Überzeugungen und seine positive und sehr detaillierte Art zu proben haben ihn aus mehreren Bewerbern zum Dirigenten des SBL gemacht.

Jens Illemann hat mit 6 Jahren begonnen Trompete zu spielen und ist in seiner Heimat in der Nähe von Hildesheim im Musikzug Dinklar musikalisch groß geworden. Er durchlief einige Auswahlorchester für jugendliche Musik und spielte so auch bis 2007 im Landesjugendblasorchester Niedersachsen. 2013 hat er es sogar ins Bundesjugendblasorchester geschafft, mit dem er beim Deutschen Musikfest in Chemnitz konzertierte.

Zu seinem Studium (Musik und Deutsch auf Lehramt) verschlug es ihn 2006 nach Hamburg, wo er das Studium an der Hochschule für Musik und Theater mit dem 2. Staatsexamen abschloss und nun seit 2015 als Lehrer am Johannes-Brahms-Gymnasium arbeitet. Im Rahmen des Studiums in Hamburg war er Tutor für Orchesterleitung und hat 2014 das Studium Blasorchesterleitung bei Prof. Maurice Hamers in Augsburg begonnen.

Als Trompeter spielte und spielt Jens Illemann regelmäßig in Profi- und Laienorchester:

- Stadttheater Lüneburg
- Bundespolizei Orchester Hannover
- Junges Philharmonisches Orchester Lüneburg
- NDR Brass
- Orchester 91 Hamburg
- Albert-Schweitzer-Jugendinfonieorchester
- und viele mehr

